



SSH フェスティバル in 飯山高校

～わくわくサイエンス教室～

11月27日(土)、SSH フェスティバル in 飯山高校が行われ、小中学生を中心に、50名以上の方が来校されました。

オープニングは探究科1年の南雲さんが司会を務め、自然科学部によるドローン飛行の実演で会場を沸かせました。メイン企画

「わくわくサイエンス教室」では、テーマ設定から演出、原理の説明まで、すべて生徒が中心となってデザインした実験ショーを楽しんでもらいました。「伝統工芸体験」では、自分が描いた作品を持ち帰ることができ、子どもたちは真剣に取り組んでいました。



スポーツ科学科3年で課題研究発表会

11月5日(金)、スポーツ科学科3年生による課題研究発表会が行われました。「外野からの送球速度とバウンド数の相関について」(野球)、「ヘモグロビンの値と記録の関係」(陸上)「0.01秒速くゴールするには何メートル前から足を出せば最も速いか」(スキー・クロス)など、専攻種目ごと(スキーはセクション別)にグループや個人で研究してきた3年間の集大成となる発表で、参加した1・2年生のスポーツ科学科の生徒や保護者らも熱心に耳を傾けていました。



▲カーリング実習の様子

スポーツ科学科3年でカーリング実習

10月26日(火)、27日(水)、スポーツ科学科3年生が御代田町の『カーリングホール御代田』でカーリング実習を行いました。インストラクターの指導を受けたのち、専用ホールで練習、ゲーム形式の実践にも挑戦しました。ゲームでは、思うようにいかないストーンに一喜一憂しながらも、チーム内で作戦を立てたりして「氷上のチェス」と言われるカーリングのおもしろさに魅了されていました。

3年「生涯スポーツ」授業でゴルフ実習

10月26日(火)、普通科3年の選択授業「生涯スポーツ」を受講している13名が斑尾高原カントリー倶楽部でゴルフ実習を行いました。打ちっぱなしとバターを中心とした実習でしたが、快晴の下でゴルフを楽しみました。



飯高チューター開催！

11月27日(土)、中学生を対象とした飯高チューターが、飯山高校にて行われました。

今回は近隣の中学生およそ40人が飯山高校に集まり、チューター役の高校生と学習をしました。最初の2時間の学習タイムでは、わからない問題を高校生に教わりながら集中して取り組んでいる姿がありました。その後の質問タイムでは、中学生が受験に対する不安や、高校での様子を質問する場面がありました。参加した高校生からは、「受験に向けて頑張っている中学生を見て、自分も頑張ろうと感じた」などの感想がありました。



◀学習タイムにて、中学生に教えている様子

◀ゴルフ実習にて打ちっ放しを楽しんでいる様子

部活動大会結果

【県高校総体】

○陸上〈駅伝競走〉男子6位 2時間21分53秒 統合後初の入賞!

【新人戦北信越大会】

○ソフトボール〈男子〉1回戦 ●10-21 日本文理

【新人戦県大会】

○剣道〈男子団体〉1回戦 ○3-1 飯田 OIDE 長姫

2回戦 ●1-2 上伊那農業

○卓球〈男子シングルス〉白木政次 1回戦 ●0-3

【新人戦北信大会】

○バスケットボール〈男子〉1回戦 ○69-54 学園長野

2回戦 ●36-112 長野東

〈女子〉1回戦 ○86-39 更級農業

2回戦 ●38-95 長野吉田

【選手権県大会】

○バレーボール〈女子〉準々決勝 ●0-2 東海大諏訪

→惜しくも負けてしまいましたが、県ベスト8!おめでとう!



▲ 座談会では有意義な交流ができました

入学者選抜説明会に139名

11月13日(土)、令和4年度飯山高等学校入学者選抜説明会が開かれ、中学生約100名を含む139名の皆様に参加していただきました。全体会

では、学校の概要、普通科・探究科・スポーツ科学科の学科説明や、入学者選抜に関する説明などを行いました。その後は、校舎見学や学科ごとの個別相談(スポーツ科学科は種目ごと)を行いました。

